

ABSTRAK

Wulan Astuti. Nim.071255410097. Penerapan Variasi Media Pembelajaran Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Membuat Hiasan Pada Busana Siswa XII Tata Busana SMK Negeri 1 Kisaran TahunAjaran.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk meningkatkan hasil belajar siswa dengan menerapkan variasi media pembelajaran pada mata pelajaran membuat hiasan pada busana pada pokok bahasan membuat sulam fantasi di kelas XII Tata Busana. Penelitian tindakan kelas ini dilakukan di SMK Negeri 1 Kisaran pada tahun ajaran 2012/2013.

Adapun sasaran dalam penelitian ini adalah siswa kelas XII Tata Busana di SMK Negeri 1 Kisaran dengan sampel 30 orang. Dengan menggunakan metode Penelitian Tindakan kelas (PTK) , dan alat pengumpulan data yaitu observasi atau pengamatan.

Metode penelitian meliputi sebagai berikut : (1). Pertemuan awal oleh peneliti dengan guru mata pelajaran, untuk merencanakan tugas dan tehnik pelaksanaan tindakan serta penyusunan instrumen yang akan digunakan. (2). Menyusun rencana pelaksanaan kegiatan yang telah disepakati dimana peneliti dilakukan pada bulan November 2012. Setiap siklus mencakup aktivitas perencanaan, tindakan, observasi, dan refleksi.

Pengumpulan data dilakukan dengan pengamatan hasil pembuatan sulam fantasi pada fragmen yang di analisis persentase dengan Kriteria Ketuntasan Minimum (KKM) 70.

Hasil analisis setelah diberikan tindakan siklus I yaitu penerapan variasi media pembelajaran untuk meningkatkan hasil belajar siswa, dari nilai pengamat diperoleh persentase ketuntasan siswa sebesar 83,33 % (25 siswa) sedangkan yang tidak tuntas sebesar 16,67 % (5 siswa) serta aktivitas guru sebesar 100 % sangat baik. Hal ini berarti pada siklus I sudah tercapai ketuntasan belajar secara klasikal. Dari hasil yang dilakukan mulai dari pretest dan posttest dapat dilihat adanya peningkatan hasil belajar membuat hiasan pada busana.

Dapat disimpulkan bahwa dengan menggunakan variasi media pembelajaran seperti *hand out*, *powerpoint*, dan benda model dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran membuat hiasan pada busana di kelas XII SMK Negeri 1 Kisaran.